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Protokoll  

Jugend-, Sport- und Dorfgemeinschaftsausschuss der Gemeinde 

Breitenfelde 

Sitzung am Dienstag den, 12.09.2023 im Amtsgebäude Breitenfelde 

Beginn:  

19:06 Uhr 

Teilnehmer: 

Riccarda Gawenda (GV und Vorsitzende), Urte Aue (WB), Anne Fröhlich 

(Bürgermeisterin), Thorsten Reibke (WB), Alfred Albrecht (GV), Michael Peters (GV 

und Protokoll)  

Gäste: 

Britta Diestel 

Top 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Frau Gawenda eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Teilnehmenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. Protokoll erstellt Michael Peters. 

Top 4 wird umbenannt in „Bericht: Spielgeräte-Anschaffung für das Jahr 2023“ 

 

Top 2: Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 13.07.2023 

Bei Top 3 auf der zweiten Seite muss es Rabea Holz heißen  

 

Top 3: Nachbesprechung Kinderfest 

Im Großen und Ganzen ist das Kinderfest, am 02.09.2023 sehr gut gelaufen. 

Teilgenommen haben 157 Kinder von 250. 

• Absprachen mit dem Schützenverein müssen verbessert werden und 

es soll ein Treffen einen Tag vorher geben. 

 

• Die Absprache mir den Schaustellern muss verbessert werden, damit 

es nicht zu Missverständnissen kommt 

 

• An Spenden sind ca. 4800 € zusammengekommen (Sammlung und 

Kundenabgabe) 

 

• Bei einem Überschuss werden wir dann Spiele neu Anschaffen oder 

austauschen 

 

• Gibt es Bei den Spielgruppen (wie Jahrgang 2016 Jungen) mehr als 
zwölf Teilnehmer sollten diesen verkleinert werden. 
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• Leider haben wir festgestellt, dass das Helfertreffen am Mittwoch vor 

dem Kinderfest nicht von allen Helfern (ca. 20 waren anwesend aber 

ca. 50 wären es gewesen) besucht wird. Dies soll mehr hervorgehoben 

werden. Am Mittwoch dabei sein und alle auch am Samstag ab 10:00 

Uhr beim Aufbau, aber mindestens bei einem. 

Wir werde es mit einem Anschreiben an die Helfer versuchen. 

 

• 2024 werden die Gruppen mit den Gruppenleitern von Spiel zu Spiel 

gehen. 

 

• Kuchen waren etwas zu viel. 20 Torten (Kuchen) würden reichen. 

Sechs Helfer am Kuchenstand waren gut. Der Kuchenstand müsste 

sichtbare werden. 

Das wir es als Spende gemacht haben, ist recht gut angenommen 

wurden. 

 

• Eis und Kinderschminken machen wir 2024 wieder. 

 

• Bei den Spielen sollten mindestens 2 Durchgänge gemacht werden, 

aber sind in den Jahrgängen wenige, können es auch 3 Durchgänge 

gemacht werden. 

 

• Die Mölln-Gutscheine sind nicht ganz so gut angekommen, deshalb 

werden wir mehr Spielewelt und die Welle (Hallenbad) nehmen. Für die 

unteren Jahrgänge sollte die Give-Aways angepasst werden. 

 

• Es wurde auch gewünscht die Spielekarten besser zu präparieren. 

 

• Das Spendensammeln sollte neu organisiert werden, in Absprache mit 

der Gemeindevertretung. 

 

• Frau Gawenda und Frau Fröhlich werden einen Artikel für die Zeitung 

erstellen. 

 

Top 4: Bericht: Spielgeräte-Anschaffung für das Jahr 2023 

Die beiden neuen Spielgeräte, Trampolin (2x2m) und Teddyschaukel, sind geliefert. 

Frau Aue und Frau Fröhlich, werden den Aufbau mit den Mitarbeitern vom Bauhof 

besprechen. Herr Reibke fragte ob es Zuschüsse von der Aktiv Region geben wird. 

Diese Zuschüsse gibt es nur für Großanschaffungen (z.B.: Skatbahn) mit Planungs- 

und Ausschreibungspflicht, teilte uns Bürgermeisterin Frau Fröhlich mit. 
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Top 5: Planung und Vorbereitung Bing-Nachmittag am 23.09.2023 

Momentan (Stand 11.09.2023) haben sich 10 Personen angemeldet. Frau Fröhlich 

wird noch versuchen einen Artikel in den Markt zu bekommen Ausgabe 16.09.2023.  

Frau Fröhlich wird noch ein Bingo-Spiel anschaffen bis zum 23.09.2023. 

Frau Fröhlich wird am 13.09.2023 in der Gemeinderatssitzung noch die 

Gemeindevertreter um Unterstützung bitten. Der Aufbau beginnt um 13:30 Uhr. Frau 

Aue besorgt den Schlüssel für die Schule und die Kaffeemaschine der Feuerwehr 

Bringt auch Kaffee, Selter, Milch und etc. mit. Frau Gawenda bringt etwas DEKO mit. 

 
Top 6: Termin Absprache: Arbeitstreffen Spielplatzbegehung und 

Elefantenrunde 2023 

Der Ausschuss wird sich vor der nächsten Sitzung (02.11.2023) um 18:30 Uhr am 

Spielplatz bei Sportplatz treffen und von dort aus starten, um alle Spielplätze zu 

begehen.  

Die Elefantenrunde zur Terminabsprache der Termin 2024 mit den Vereinen und der 

Gemeinde findet voraussichtlich am 27.11.2023, Frau Gawenda wird daran 

teilnehmen. 

Top 7: Verschiedenes 

Laternenumzug am 11.11.2023  

• Flyer erstellt Herr Peters zum 18.10.2023, damit die Verteilung am 

Wochenende 21.10.2023 laufen kann. 

• Herr Albrecht wird klären ob wir beim Parkplatz am Hotel Gothmann starten 

können. 

• Die geplante Strecke wäre Pommernring- Schulstraße-Dorfstraße zum 

Schützenhaus. 

• 2024 sollte es eine Strecke auf der anderen Seite der Bundesstraße geben. 

• Frau Aue klärt ob der DJ könnte. 

• Frau Fröhlich würde sich um die Genehmigungen kümmern und FFW 

sprechen. 

• Frau Fröhlich spricht auch nochmal mit dem Musikzug der freiwilligen 

Feuerwehr Gudow und Breitenfelde. 

• Herr Peters kümmert sich um die Wurst und die Grills und sendet Frau 

Fröhlich die Liste mit den Sachen die vom Bauhof benötigt werden damit Sie 

es mit den Gemeindewerkern absprechen kann. 

• Die Reinigung des Schützenhauses, nach der Veranstaltung, wird von der 

Gemeinde übernommen. Frau Fröhlich klärt dieses. 

• Jedes Ausschussmitglied des JSDA wird gebeten Aufback-Bretzel 

mitzubringen (1oder 2 Pakete) 

• Wurst, Softgetränke und Kinderpunsch sind für die Kinder kostenfrei. 

• Weitere Details auf der nächsten Sitzung. 
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Herr Reibke sprach unser Tauschregal bei der Post an und dies sollten wir mehr 

bewerben und die Bücheraktion in der Schule (Abgabe Bücher gegen Spende) sollte 

wir nicht vergessen. 

 

Weihnachtsbasteln in der Schule mit Britta Diestel am 18.11.2023 für Erwachsene 

• 10-15 Personen 

• Anmeldung bei Britta Diestel 

• Uhrzeit von 14:00 Uhr bis 17:00 Uhr 

• Materialkosten pro Person 5,00 € 

• Flyer durch Herrn Peters bis zum 25.10.2023 Verteilung zum 28.10.2023 

• Der Ausschuss sorgt für Kaffee, Softgetränke und Gebäck (Fingerfood) 

 

Krabbelgruppe aktuell 

• Momentan hat die Gruppe 12 Mitglieder und pro Treffen sind zwischen drei 

und fünf Kinder in der Gruppe. Es wird gut angenommen und der Ausschuss 

ist dafür dieses weiterzuführen, für weitere 6 Monate. 

 

Frau Aue schlägt vor das wir Schilder für die Gemarkung (Flurstücke) machen sollte. 

Dies hat Sie in Niendorf gesehen. Hier könnte man Schilder aufstellen wie zum 

Beispiel: Poppenhorst und Moorberg. Sollte in einer der nächsten Sitzung 

besprochen werden. 

 

Termin der nächsten Sitzung 02.11.2023 19:30 Uhr Amtsgebäude. 

Ende: 21:33Uhr 

 

 

 

 

_______________________   ______________________ 

Michael Peters (Protokoll)    Riccarda Gawenda (Vorsitzende) 


